

「校長室」通信

令和3年度 第1号
三股町立三股中学校だより
令和3年5月12日(水) 文責:校長 米丸麻貴生

新入生297名を迎え、令和3年度がスタートしました。本年度も1年間よろしくお願いいたします。本年度は生徒が27名増、職員が5名増(教頭2人制)学級2クラス増となりました。本通信を通して学校の様子等をお知らせいたしますので、皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

○ 三股中学校の教育目標

知・徳・体の調和のとれた
人間性豊かな生徒の育成

○ 三股中3つの生徒像

- 1 【明朗の子：命を大切にする生徒】
- 2 【誠実の子：思いやりのある生徒】
- 3 【賢明の子：正しい判断で粘り強く行動できる生徒】

○ 生徒数・教職員数

令和3年度は、生徒865名・関係教職員74名で県内1の生徒数の大規模校です。

【令和3年度 生徒数・教職員数】

	生徒	関係教職員	
1年	297	74	1年生9学級
2年	257		2年生7学級
3年	311		3年生8学級
合計	865		特別支援学級5学級

第75回三股中学校入学式



第75回入学式

令和3年4月8日(木)第75回の入学式を行いました。規模縮小し保護者の参加も各家庭1名と制限した中ではありましたが、希望に満ちあふれた297名の新入生を迎えました。新入生に次のようなお話をしました。中学校1年生の本年度は前に進む1年間にしましょう。様々なことにTRYする1年にしましょう。TRYは日本語に訳すと「やってみる」「試してみる」「努力する」です。勉強や部活動、早起きや手伝いなど、前向きなTRYをしましょう。

”中止”4月23日(金)授業参観・学級懇談

都城・北諸県圏域の新型コロナウイルス感染症の感染者急増のため、4月23日に開催を予定していました参観日を急遽中止しました。学年・学級懇談会では、学級委員長、副委員長を選出していただく予定にしていました。今後、状況を見ながら学級役員等の選出方法等も検討してまいります。

PTA総会につきましては、当初から本年度も書面による決議を行うことになっておりました。先日、書面決議結果をお知らせしましたのでご確認いただいていると思います。PTA各部の活動や家庭教育学級等の活動につきましても見通しが立たない状況でございます。今後のPTA活動につきましては、新役員と協議を行い計画してまいりますので、会員の皆様のご理解をお願いいたします。なお、次の参観日を7月2日(金)に各学年分散で計画しています。詳細は後日お知らせいたします。

都城地区中学校体育大会

本年度は、地区中学校体育大会を予定通り開催することで準備を進めています。そのような中、5月9日に宮崎県でも緊急事態宣言が発令されたので、開催日の変更や無観客での開催等も予想されます。詳細は決まり次第連絡しますので、ご理解とご協力をお願いします。

現在も部活動につきましては、他校との交流が禁止されている状況です。大会に向けて感染予防対策を取りながら競技力向上とモチベーションを高める活動を行っていきたいと思います。



校長 米丸 麻貴生

校長の独り言コーナー 「自己紹介」

●米丸麻貴生(よねまるまきお)
2年目になります。

●58才【S38. 4. 24】

●出身校:三股小→三股中→

都城泉ヶ丘高校 (平成13年度から再び三股町在住)

自宅は中学校から200mくらいです。

●教科:保健体育(専門競技:ラグビー)

●勤務校:大宮中(S62~H3)宮崎北高校(H4~11)

都城泉ヶ丘高校(H12~16)門川中教頭(H24~25)

都城泉ヶ丘高校定時制教頭(H28)※その他の期間は県教育庁

●スポーツ歴:サッカー(小学校:都城サッカースクール・中学校)・ラグビー(高校・大学・教員団)

部活動顧問は、中学校では軟式野球、高校ではラグビーを担当しました。ラグビーではレフリーも経験

●趣味:魚飼育(錦鯉、フナ、金魚、タナゴ、メダカ)

ランニング(みまたん霧島パノラマまらそん3回、青島太平洋マラソン3回等)目標はマラソン4時間切り

●家族構成:現在は妻、次女の3人暮らしです。

●自分のモットー:「信は力なり」自分を信じ、友を信じ、応援してくれる仲間を信じ、「夢の実現」を